

PRISON : Forte mobilisation contre la fermeture de la centrale de Clairvaux

Avant-hier samedi 14 mai, sur la [COMMUNE DE BAR-SUR-AUBE](#) / T : 03.25.27.04.21 (Aube), un millier de personnes, élus et habitants, ont défilé aux côtés des agents pénitentiaires pour s'opposer à la fermeture de la centrale de Clairvaux. Depuis l'annonce par le ministre de la justice de la fermeture de la Centrale, le personnel est mobilisé. Nicolas Dhuicq, le député de la circonscription s'est même entretenu avec le Garde des Sceaux, Jean-Jacques Urvoas, militant pour sauvegarder l'activité pénitentiaire sur place. Le ministère avance que la prison est vétuste et dangereuse. Les syndicats eux sont sonnés et remontés contre cette décision qui n'a pas du tout été concertée. www.ville.barsuraube.org